

Jos Ruiz en los los IV Coloquios FBM

Escrito por Administrador

Miércoles, 23 de Noviembre de 2011 17:47 - Actualizado Miércoles, 23 de Noviembre de 2011 18:04

Nuestro entrenador Jose Antonio Ruiz (Jos) representó al CB Villanueva de la Cañada en los IV Coloquios FBM que trataron el aprendizaje más temprano del baloncesto.

Los IV Coloquios FBM tuvieron sobre la mesa 'la implantación del Baby Basket como introducción a las escuelas de baloncesto', y alrededor de ella la experiencia de Jos Ruiz, responsable de las escuelas de baloncesto del CB Villanueva de la Cañada; José Fernández Mera, director técnico del CB Las Rozas; Rafael Rojas, coordinador de escuelas del CB Coslada; Borja Castejón, vicesecretario general y director técnico de la Federación de Baloncesto de Madrid; Mario Cataluña, director técnico del colegio Alameda de Osuna, y como moderador, igual que en las ediciones anteriores, actuó el entrenador superior Ramón Márquez.

Una buena iniciativa para seguir apostando por el trabajo desde la base.



[VER NOTICIA EN LA WEB DE LA FBM](#)

Jos Ruiz en los los IV Coloquios FBM

Escrito por Administrador

Miércoles, 23 de Noviembre de 2011 17:47 - Actualizado Miércoles, 23 de Noviembre de 2011 18:04
